

Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr! Herr!, wird in das Himmelreich kommen, sondern wer den Willen meines Vaters im Himmel tut.

*Matthäusevangelium 7,21
(Einheitsübersetzung)*

Bei jedem „Vater unser“ beten wir DEIN WILLE GESCHEHE.

Diese Worte haben eine vielfältige Bedeutung für mich.

- vertrauensvoll lasse ich geschehen
- ich füge mich in deinen Plan ein
- ich stehe zur Verfügung
- ich überlege mir etwas und überprüfe mein Vorhaben an deinen Geboten
- nichts geschieht außerhalb des Willen Gottes
- ich muss nicht alles verstehen

Aber das, was ich verstanden habe, sollte mein Handeln jeden Tag beeinflussen, lenken und bestimmen.